

*... und wir glaubten,
wir hätten noch so viel Zeit ...*



*In Liebe und Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von*

Verena Steinbichler-Frauenschuh

*die am Dienstag, 11. Jänner 2022, nach längerer, mit Geduld ertragener
Krankheit, kurz vor ihrem 50. Geburtstag friedlich eingeschlafen ist.*

*Wir verabschieden uns von unserer lieben Verena mit einem feierlichen Requiem
am Samstag, 15. Jänner 2022, um 14.00 Uhr in der Basilika St. Michael in Mondsee.*

*Zum gemeinsamen Gebet treffen wir uns am Freitag, 14. Jänner 2022,
um 19.00 Uhr in der Basilika Mondsee.*

In unseren Herzen lebst du weiter

Alexander mit Katharina
Gatte mit Tochter

Evi
Mama

Eva und Christoph mit Marlene, Franziska, Johanna
Schwester mit Familie

Maria und Franz
Schwiegereltern

Traudl
Taufpatin

im Namen aller Verwandten und Freunde